

9月 にじグループだより



夏の暑さも少し和らぎ、過ごしやすい季節となっていました。園庭では久しぶりにおにごっこやりレー、砂場遊びが出来るようになりました。「やったー！鬼ごっこできる！」「久しぶりに缶蹴りやりたい！」「お砂場でおままごと/orする」と毎日嬉しそうに園庭での時間を楽しんでいるにじグループさんです。

パラバルーン

昨年度から異年齢クラスで過ごしある兄さんお姉さんたちにバルーンの技を教えてもらい、何度も遊んできました。そのため4月には技を覚えていて、パラバルーンへの憧れも強くありました。

2学期に入ると子どもたちとうんどうかいの話題が出るようになり、パラバルーンをうんどうかいとするか決めたいという意見が出ました。一人ずつ聞いてみると全員「やりたい」という返答でした。Aちゃんが「たんぽぽさんはどうする？一緒にする？」とたんぽぽ組にも声をかけてくれました。2人は「やりたい！」嬉しそうに返事しました。毎日一緒に過ごすにじグループで、これまで楽しく取り組んできたことをうんどうかいで見ていただけたらと思います。

またすみれ組の子どもたちにはパラバルーンを通して「自分でなく周りを見て、友だちと心を合わせる」ということに気付き、育ってほしいと願っています。楽しいだけでなく「気持ちを切り替え、集中して取り組む」ということも大切にしています。このようなことを意識しながらすみれ組の子どもたちとはさらにもう一曲バルーンを取り組んでいます。「間違えてもいいから一生懸命頑張る」「友だちと気持ちを合わせる」という想いを持って、みんな取り組んでいます。そんな15人の姿を暖かく見守ってください。



郵便配達の車はどこだ！

敬老日のプレゼントを近くのポストに投函しに行きました。「郵便局の車が取りに来てくれるんかな？」「ほんまに届けてくれるん？」と心配そうにするお友だち。ポストの回収時間は【13時10分】回収している様子を一目見ようと気合を入れてスタンバイをしていましたが、予想よりも車が早く来て見逃してしまいました。翌週、次こそは必ず車を見たいと時間通りにポストの前に行き、目をキラキラさせて待ちました。遠くから来る白い軽自動車や反対車線を走る郵便局の車を期待のまなざしで見つめますが、どれも目の前を通り過ぎてしまいました。結局2日とも回収車は現れず、肩を落として幼稚園へ帰りました。『郵便回収車が手紙を回収しているところを見る』という夢を叶えるために、またみんなでポストの前に足を運びたいと思います。

10月の活動

「かっこいいところを見て欲しい」「友だちと一緒に頑張りたい」という気持ちで日々うんどうかいに向けて取り組んでいます。楽しいことや嬉しいことだけでなく、思い通りにならないことや悔しいこともあると思いますが、その一つひとつの経験が成長へと繋がると願っています。にじグループみんなで気持ちをひとつに合わせ、また楽しんで、うんどうかいに向けてもまたそれ以外の時間も過ごしていきます。



担任 前田 萌花